



Ein aufregender Ausflug zum Flughafen der Vorschulgruppen aus der Seerose



Am vergangenen Donnerstag erlebten die Vorschulkinder aus der Seerose einen unvergesslichen Tag am Flughafen. Mit viel Vorfreude machten sich die kleinen Abenteurer mit der S-Bahn auf den Weg und auch die Fahrt war für die Kinder ein spannendes Erlebnis.

Nach der Ankunft am Flughafen ging es direkt zu Aussichtsplattform im Terminal 2. Dort stärkten sich alle mit einer leckeren Brotzeit und die Kinder

schauten, wie das Gepäck in die Flugzeuge geladen wurde, wie die Maschinen betankt wurden und wie die Schlepper die Flugzeuge über das Rollfeld zogen.

Danach ging es weiter zum Besucherhügel, von dem die Kinder die beeindruckende Größe des Flughafens bestaunen konnten. Alle waren fasziniert von dem regen Flugzeugverkehr und beobachteten gebannt, wie große Flugzeuge starteten und landeten.

Nach dem Staunen über die Flugzeuge war es Zeit für etwas Bewegung. Auf dem Spielplatz konnten die Kinder ausgelassen spielen und sich austoben. Besonders beliebt war das Spielen in einem Flugzeug, das Rutschen aus dem Tower, der Flying Fox und vieles mehr. Alle Kinder spielten fröhlich miteinander und bewunderten dabei die Flugzeuge am Himmel.

Der Besuch des Flughafens war ein voller Erfolg. Die Kinder hatten nicht nur viel Spaß, sondern konnten auch viel über Flugzeuge und den Flughafen lernen.

Es war ein aufregender Tag, der noch lange in Erinnerung bleiben wird.

Für das Redaktionsteam

Manja Schalla